

# *Reconoce asamblea constituyente en Venezuela resultados electorales*

---



Caracas, 24 may (RHC) La presidenta de la ANC, Asamblea Nacional Constituyente, Delcy Rodríguez, presentó el decreto oficial en él se reconoce la reelección de Nicolás Maduro como presidente de Venezuela para el período de 2019 a 2025.

De conformidad con lo establecido en la Constitución Bolivariana, el mandatario Nicolás Maduro, ratificado en el cargo el pasado 20 de mayo con el respaldo de 6 245 862 votos, deberá tomar posesión para el nuevo mandato presidencial el 10 de enero de 2019.

Así lo señaló el Decreto Constituyente, leído por la funcionaria parlamentaria, durante la sesión especial en la que el jefe de Estado hizo la entrega de la credencial otorgada por el Consejo Nacional Electoral, que lo declara como ganador de esos comicios.

El mandatario, tras resultar reelecto en dicho evento comicial para el período constitucional, deberá prestar juramento y tomar posesión de su cargo el próximo 10 de enero de 2019, de conformidad con el artículo 231 de la Constitución', indica la resolución.

En el referido documento se reconoce además la voluntad del pueblo expresada mediante votación universal, directa y secreta, y se celebra el espíritu democrático de las elecciones.

El mensaje de felicitación de la ACN fue extendido a las instituciones venezolanas, entre ellas, el Poder Electoral y la Fuerza Armada Nacional Bolivariana, 'por desarrollar y culminar exitosamente un proceso electoral ejemplar para el mundo, en paz, democracia y plenas libertades políticas'.

El decreto fue presentado en la sesión especial que realiza la instancia plenipotenciaria en el Salón Protocolar del Palacio Federal Legislativo en Caracas.

Por su parte, el movimiento Izquierda Unida de España felicitó al pueblo de Venezuela y su recién electo presidente de la República, Nicolás Maduro, tras la victoria revolucionaria alcanzada en los comicios el pasado domingo 20 de mayo.

A través de una nota de prensa de esta organización –difundida por la cancillería de Venezuela– se destaca la felicitación al jefe de Estado venezolano, por la victoria electoral alcanzada con más de 6,2 millones de votos.

Esta victoria 'tiene un valor especial dentro del contexto tan difícil promovido por EEUU, sus aliados internacionales y la oligarquía venezolana, con injustificables sanciones económicas contra un Estado democrático y soberano', reza la nota.

El movimiento resalta el carácter democrático del pueblo venezolano 'por demostrar una vez más su responsabilidad y madurez en una consulta caracterizada por la normalidad' y la ausencia de incidentes, 'donde quien así lo quiso pudo ejercer su derecho al voto en paz y libertad'.

También reconocen la labor de los acompañantes internacionales de IU participantes en este proceso electoral, y hacen un llamado al diálogo 'democrático y nacional que necesita Venezuela', así como a la participación en él de todos los partidos venezolanos 'como única forma de superar la situación económica y la inestabilidad política', indica la nota.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/163011-reconoce-asamblea-constituyente-en-venezuela-resultados-electorales>



**Radio Habana Cuba**